

Suma cuatro años con alertas de Fitch Ratings

Bajan calificación otra vez a QR

Pega la decisión
de Congreso local
de avalar otra deuda
ahora por 4 mil mdp

REFORMA/ STAFF

La calificación crediticia del Gobierno de Quintana Roo tuvo un nuevo descalabro.

Fitch Rating le bajó ayer la calificación de BBB+ a BBB.

La casa fundamentó su decisión en el incremento proyectado de la deuda bancaria de largo plazo.

Lo anterior, luego de que el Congreso del Estado autorizó a la Administración del priista Roberto Borge Angulo contratar uno o más nuevos financiamientos hasta por 4 mil millones de pesos.

Conforme la aprobación legislativa, 3 mil millones serían destinados a refinanciar pasivos bancarios y no bancarios de corto plazo y otros mil millones a inversión pública.

“Lo anterior presionaría aún

más los indicadores de apalancamiento y los de sostenibilidad en caso de no aplicarse de manera efectiva el plan de ajuste fiscal emprendido por el Estado”, advirtió ayer la calificadora en su boletín.

Con este, son cuatro años consecutivos que Fitch Ratings emite calificaciones negativas para Quintana Roo, entidad a la que revisa desde 2001.

En 2008, mantenía la calificación del Estado en A con perspectiva estable. Dos años más tarde, fue emitida la primera alerta de un posible cambio negativo a la nota crediticia y, finalmente, en 2011 se produjo la primera reducción.

Hasta ayer, también tenía a la entidad en Observación Negativa por el alto riesgo de incumplimiento con sus financiamientos bancarios.

Sin embargo, anunció que le retiró esa Observación, aunque anticipadamente, pues señala que la Administración de Borge firmará en las próximas semanas convenios con los ban-

En negativo

Créditos contratados por Quintana Roo a los que Fitch Ratings bajó la calificación de BBB+ a BBB:

(Millones de pesos)

BANCO	MONTO INICIAL
Banobras	4,000.0
HSBC	1,500.0
Interacciones 11	1,434.4
Multiva 11	1,543.5
Banorte	2,500.0
Multiva 13	2,500.0
Interacciones 13	2,484.0

cos para modificar sus contratos y disminuir ese riesgo.

Por otro lado, le asigna una Perspectiva Estable que se sustenta en la puesta en marcha de un plan de ajuste fiscal, el cual permitirá que las finanzas estatales se estabilicen en el mediano plazo.